

COMMUNICATION

Lutte contre le deal de rue à Vevey - Bilan intermédiaire 2023

Police Riviera dresse le bilan des actions policières menées de janvier à fin septembre 2023, dans le cadre de la lutte contre le trafic de produits stupéfiants en ville de Vevey. Ce bilan fait également référence aux mesures coercitives prises par d'autres villes du canton sur le deal de rue et la consommation de produits stupéfiants dans l'espace public.

Depuis le mois de mai 2017, Police Riviera et la Police cantonale vaudoise ont mis en place un dispositif spécifique visant à lutter contre le trafic de produits stupéfiants. Ce dispositif représente une priorité opérationnelle pour les forces de police. Il a été régulièrement adapté en fonction de l'évolution de la situation, notamment en réarticulant stratégiquement les moyens et en renforçant la visibilité et les opérations répressives sur l'espace public occupé par les dealers.

Statistiques de janvier à septembre 2023

Au 1^{er} janvier 2023, l'opération de lutte contre le deal de rue est réorientée par Police Riviera sur des actions à vocation répressive dans le secteur de la gare de Vevey et ses alentours, toujours dans le respect du principe de proportionnalité. Ce changement tactique a permis une augmentation significative du nombre d'individus interpellés depuis le 1^{er} janvier de cette année par les Divisions de proximité et de Police-secours.

Police Riviera comptabilise pas moins de 404 personnes interpellées et contrôlées, dont 142 ont fait l'objet d'une dénonciation pour des infractions aux dispositions de la Loi sur les étrangers et l'intégration (LEI), à la Loi sur les stupéfiants (Lstup), ou de dénonciations en application des dispositions du Règlement général de police intercommunal (RGPi).

Tendances pour le 2^e semestre 2023

Police Riviera collabore étroitement avec la Ville de Vevey ainsi que ses différents partenaires et demeure toujours attentive à l'évolution de la situation. En effet, les mesures coercitives prises également par d'autres villes du canton peuvent conduire à des phénomènes de déplacement sur d'autres points de fixation du deal de rue sur le territoire vaudois.

En tout état de cause, la lutte contre le deal de rue, respectivement l'amélioration du sentiment de sécurité dans l'hyper centre de Vevey demeure une priorité opérationnelle pour Police Riviera et une préoccupation majeure des Autorités de la ville.

Clarens, le 12 octobre 2023

Communication et RP

Rue du Lac 118
Case postale

T. 021 966 83 30

communication@securiv.ch
securite-riviera.ch